12944/16

VOTAR UNIDAD VOTAR RESISTENCIA

VOTAR LUCHA OBRERA



Lithing Histories

EEDD =

La importancia de las elecciones sindicales



Las elecciones sindicales no lo son todo en la vida sindical. Pero de sus resultados depende qué fuerzas y qué ideas van a dominar en los Comités de Empresa; quienes y con qué presencia van a negociar los convenios colectivos de ámbito superior a la empresa; cual va a ser el grado de protagonismo sindical de los diversos sindicatos...

Son cosas importantes, máxime cuando en la clase obrera se enfrentan ideas muy opuestas: por un lado, las de quienes llamamos a la lucha y a la movilización para frenar la ofensiva burguesa; por otro lado, las de quienes predican el sometimiento a aquella y practican el Pacto Social.

De los resultados electorales depende que sean unas u otras ideas las que salgan más fortalecidas.



No a la política de UGT

Quienes defienden la necesidad de que la clase obrera tome el camino de la lucha y no el del sometimiento al capital, tienen ante sí una tarea de primer orden: frenar las pretensiones electorale de UGT. Sin sectarismo, pero con firmeza.

Los dirigentes de UGT buscan mejorar resultados en estas elecciones para así impulsar con más fuerza la nefasta política iniciada con su apoyo al Estatuto de los Trabajadores y seguida con el Acuerdo Marco:

Si tal cosa ocurriese, el movimiento obrero habría dado un nuevo paso atrás. Impedirlo es una obligación de todos los trabajadores y trabajadoras con conciencia combativa.





Apoyemos las candidaturas de CC.OO.

No basta con movilizarse en la crítica y en la oposición a los planteamientos de UGT. Hace falta que los obreros y las obreras conscientes nos movilicemos en apoyo a las listas de CC.OO.

Hay muchas razones para actuar así. Porque —a pesar de las vacilaciones de su dirección y de que ésta no adopta seriamente una línea de lucha y de movilización obrera—existenmuchos miles de militantes de CC.OO. que tienen voluntad combativa, que defienden con firmeza los intereses de los trabajadores y que se esfuerzan por imponer en el sindicato una orientación verdaderamente de lucha contra las medidas del gobierno y de la patronal.

Pero, además, no es posible hacer frente a las pretensiones de UGT si los sectores más conscientes de la clase obrera actúan divididos y cada cual por su lado. Hace falta agruparse, unir esfuerzos, y eso sólo puede lograrse hoy en torno a las candidacturas de CC.OO.



Votar izquierda MC votar lucha obrera

Pero al llamar a votar a CC.OO. no damos un cheque en blanco a su dirección, ni renunciamos a criticar su vacilante línea de actuación.

Llamamos a la clase obrera a dar todo su apoyo a los candidatos y candidatas de CC.OO. más comprometidos con una línea combativa:

- * A quienes defienden con firmeza una política de resistencia obrera y rechazan la vía de los pactos, sea con el Gobierno y la CEOE o la Generalitat y el Fomento del Trabajo.
- * A quienes se oponen al Gobierno de la derecha, al autoritarismo, a la limitación de las libertades y a la represión contra el pueblo.
- * A quienes luchan contra el paro, la reducción de plantillas y los expedientes de crisis que empuja la patronal.
- * A quienes defienden la recuperación del poder adquisitivo de los salarios y se oponen a los aumentos de productividad y de ritmos.
- * A quienes luchan contra la desigualdad de las mujeres y por su presencia real en los Comités de Empresa.
- * A quienes luchan por plenas atribuciones para los Comités de Empresa y defienden su estrecha vinculación a las asambleas de trabajadores.



vota cc.oo.

IPOR LA UNIDAD COMBATIVA DE LA CLASE OBRERA!

ICONTRA EL PARO, EN DEFENSA DEL PUESTO DE TRABAJO!

> IABAJO LOS PRECIOS, ARRIBA LOS SALARIOS!

IPOR UNOS COMITES DE EMPRESA CON PLENAS ATRIBUCIONES!

INO AL A.M.I., NO AL PLA RIGOL!

IPOR UNA POLITICA DE RESISTENCIA OBRERA!

IFUERA SUAREZ. FUERA PUJOL!



MOVIMENT COMUNISTA DE CATALUNYA

Imprime: Gráfiques Nova Lietra, Pallars 94-96, 10 2a, Barcelona-18, D.L. B-28,405-80

Archive Highleice